

Fußballer des Klinikums helfen in Kamerun

Der Verein Humanitäre Hilfe – vor allem Ärzte und Pfleger des Klinikums Landsberg sind Mitglieder – und die Fußballmannschaft des Klinikums senden demnächst Fußballartikel nach Kumbo in Kamerun. Dort findet ein über vier Wochen angelegtes Fußballturnier statt. Dabei sollen junge Menschen, die derzeit ohne Aussicht auf einen Arbeitsplatz sind, die Trostlosigkeit des Alltags vergessen. Benötigt werden hierzu unter anderem Fußbälle, Trikots, Ballpumpen und Torwarthandschuhe. Die Fußballer des Klinikums sammelten fast 60 Kilogramm an Artikeln in Sportgeschäften in und um Landsberg. Die große Fracht wird am 23. September mit dem ersten Hilfsteam von Humanitäre Hilfe nach Kamerun entsendet. Unser Bild links zeigt die Fußballer des Klinikums bei einem Turnier in Igling.

Bild: privat

